

# 荃崎高校 2022 第3号

## フレックススクール通信

つくば市荃崎 447-8

ホームページ

TEL (029)876-3778

<http://www.kukizaki-h.ibk.ed.jp>

フレックス  
スクール  
11年目です

### 第34回 翔輝祭が行われました。

10月14日、第34回翔輝祭が行われました。例年、2日間にわたって行われる翔輝祭でしたが、新型コロナウイルスの影響で本年度も昨年度に引き続き、短縮開催の形で行われました。10月12日からの準備に始まり、13日に開会行事を動画視聴の形で行い、本番は14日でした。カジノやシネマ鑑賞、コスプレ喫茶など工夫を凝らした企画やステージ発表（三味線部・ダンス・軽音楽部等）、美術作品の紹介、陶芸の田中先生のご厚意で陶芸教室も開催されました。また、PTAによるカレー・豚丼の販売。キッチンカー3台をお願いしてのたこ焼き、肉巻きおにぎり、クレープ販売など新しい試みもありました。当日は、あっという間に半日が過ぎ、生徒達も普段では見られない笑顔を見せていたのが印象的でした。



### 自然体験学習を行いました

9月16日（金）茨城県立中央青年の家で、1年次生徒が自然体験学習を実施しました。火おこし体験では、弥生時代に使われていたとも言われている「舞錐（まいぎり）」と、現代のキャンパーに非常に人気であると言われる「ファイヤースターターマグネシウム」での体験をし、火をおこす知恵の学びをしました。また、野外炊飯では、中央青年の家特製の、大盛りで野菜の沢山入った焼きそばを各班で工夫して調理しました。火おこしでの感動と野外炊飯でのお腹いっぱい幸せな顔が印象的でした。協力して活動することを通して、生徒同士で親睦を深めることが出来た一日でした。



### 薬物乱用防止教室が行われました

9月22日、1年次を対象とした薬物乱用防止教室が行われました。県警察本部少年課少年サポートセンターから大塚敦男さんを講師にお迎えして行われました。熱心にメモをとりながら講師のお話に耳を傾けていました。決して薬物に手を出すことのないように、日頃から注意してもらいたいと思います。



### 第2回心理学特別授業が行われました

9月27日（火）茨城大学 正保春彦先生、東邦大学 高橋智子先生による心理学の特別授業が1年次の生徒を対象に行われました。授業は生徒間のコミュニケーションの促進、生徒の集団に対する安心感の向上を目的に行われました。生徒達も楽しくグループワークに参加していました。聞き取ること、伝える事の難しさを実感したようです。



### 芸術鑑賞会が行われました

10月27日(木)、芸術鑑賞会が行われました。今回は、中国スーパー雑技団を迎えて、中国の伝統芸の数々を見ることができました。獅子舞から始まり孫悟空の演舞コマ回し、デッキブラシを用いた妙技、フラフープ、一輪車、変面など雑技団の妙技に大きな拍手が送られました。鞭を使った技では、3年次の中川さん、宮さん、2年次の植田君が舞台上上がりアシスタントを務めました。雑技団の方々の見事な技に感動するとともに、メンバーの方々の真剣な眼差しに心打たれました。



### 防災避難訓練が行われました

10月4日、秋晴れの中、避難訓練が行われました。訓練では地震の発生に伴い調理室から出火したことを想定しての避難が行われました。避難・集合・点呼・報告まで整然と行われました。普段から防災意識をしっかりと持って学校生活を送ってほしいと思います。



### 県高体連定通秋季体育が行われました

令和4年10月16日(日)、水戸南高校・水城高校にて茨城県高体連定時制通信制秋季大会が行われました。当日は晴天に恵まれ、心地よい風が吹く絶好の試合日和でした。結果は以下の通りです。

卓球部(第3位)  
玉川幸樹



剣道部(第6位)  
広瀬煌季

### マナーアップキャンペーンが行われました

10月6日(木)、当日は、あいにくの雨の中、青少年を育てる市民の会、生徒会、交通安全委員会、保護者の方々に参加いただき、登校する生徒に対するあいさつ運動を行いました。登校する生徒からも元気なあいさつが返され、爽やかな1日の始まりとなりました。



バスケットボール部  
(準優勝)  
田島江  
坂本慧人  
澁谷陸斗  
カオ・ダット  
中泉サトシ



### 専門家によるいじめ防止講演会が行われました

10月24日(月)、1年次を対象に『専門家によるいじめ防止講演会』が行われました。当日は、県南総合法律事務所 久保田 喬 弁護士を講師にお招きして、いじめ防止に関するお話をいただきました。高校生活をより楽しいものにするために、他にに対する思いやりの気持ちやどうすれば幸せに生きる事ができるのかを考えてもらいたいと思います。



### スーツ着こなせセミナーが行われました

11月4日(金)、3年次で『スーツ着こなせセミナー』が行われました。実際にモデルになった生徒達は少し緊張気味でしたが、誇らしげな様子もうかがえました。4月からは、スーツを着用するみなさんも多いと思います。スーツを着こなせるような立派な社会人になってもらいたいと思います。

